

いちき串木野市地域学校協働活動

学校応援団だより

～できることを できるときに できるところから～

No. 5-13(223)

＝みんなで支える学校 みんなで育てる学校＝

令和5年12月8日

いちき串木野市地域学校協働活動事業本部

生冠中学校で「敬老ふれあい活動」



松田さんと談話する生徒たち



グランドゴルフ「ナイスショット」



敬老ふれあい活動の参加者

10月19日（木）、生冠中で高齢者ふれあい活動があり、グランドゴルフは校庭で、ニュースポーツ（輪投げ、スカットボール、ラダーゲッター、ディスクゲッター）は体育館でそれぞれ行いました。

自己紹介では生徒が「私は冠嶽の、〇〇です」とあいさつすると、高齢者の方から「あなたは〇〇さんの孫ね」と尋ねられ、地域ならではの会話で和やかな雰囲気になりました。グランドゴルフは、実績のある高齢者が素晴らしいプレーをされ、生徒を圧倒しました。生徒がミスしても、余裕で「もう一回打っていいよ」と労わっていました。

お年寄りの一言、「今日は球が走りすぎ、グランドは生き物よ」と言われたのが印象的でした。

グランドゴルフ、ニュースポーツは子どもとのふれあいに最適と思いました。

生福小学校で「高齢者とのふれあい活動」



昔遊び：あやとり



ニュースポーツ：ディスクゲッター



「ころばん体操会」の皆さん

11月15日（水）、生福小で高齢者（ころばん体操会）との交流活動があり、1,2年生は昔遊びの「お手玉」、「おはじき」、「メンコ」、「あやとり」、3,4年生はニュースポーツの「スカットボール」、「シャッフルラウンド」、「ディスクゲッター」、「輪投げ」を体験しました。それぞれ4組に分かれ、10分間のローテーション方式で行われました。

こどもたちはどれも未経験のものばかりでしたが、特に昔遊びは新鮮に映り、興味を持ったようで、体育館内が歓声と笑いに包まれ、和やかな雰囲気につつまれていました。

連絡先＝市来庁舎3階 市教育委員会 社会教育課

(Tel 21-5128) (FAX 36-5044) / ご意見・質問・相談もどうぞ
地域学校支援コーディネーター（有元 操・藤崎 裕史）

* 本応援だよりは右のQRコードを読み取り、カラー版でご覧頂けます。
市立図書館（本館）掲示板にも張り出しております。

